

Preocupa alta tasa de mortalidad por cáncer de pulmón en la región

Hay un 227% de mayor riesgo de morir por esta enfermedad que en La Araucanía.

Redacción

En la región de Antofagasta, la mortalidad por cáncer de pulmón es entre 4 a 5 veces superior a las cifras del sur de Chile.

En ese sentido, los habitantes de Antofagasta presentan, por ejemplo, un riesgo 227% mayor de morir de esta enfermedad en comparación con aquellos en La Araucanía, región que tiene la menor tasa de mortalidad nacional.

Así lo dio a conocer el Observatorio del Cáncer, en el



Cifras dadas a conocer por el Observatorio del Cáncer.

marco del mes de concientización sobre esta mortal enfermedad.

En Chile, más de 4.000 personas son diagnosticadas

anualmente con cáncer de pulmón, y cerca de 3.900 fallecen cada año debido a esta enfermedad, por lo que el objetivo del foro, que reunió

a expertos en salud, oncología, y autoridades, fue para abordar la preocupante tasa de incidencia y mortalidad de este tipo de cáncer en la región de Antofagasta.

Este contexto subraya la necesidad urgente de entender las causas y encontrar soluciones efectivas para mejorar la salud pública en la región.

El Dr. Antonio Zapata, director del Hospital de Antofagasta, señaló que "hemos estado trabajando en proyectos de tamizaje a través de estudios de imagenología para llegar oportunamente".